



Presse-Information

12. November 2015

## **BMW Masters: García zum Auftakt an der Spitze.**

Starker Auftritt von García in Shanghai – Prominente Verfolger um Dubuisson, Rose, Stenson, Poulter und Kaymer.

**Shanghai.** Am ersten Tag der BMW Masters im Lake Malaren Golf Club in Shanghai hat der Spanier Sergio García das Geschehen bestimmt. Mit 64 Schlägen (-8) setzte sich der 35-Jährige nach den ersten 18 Löchern beim vorletzten Turnier der European Tour Final Series an die Spitze des Leaderboards. Mit neun Birdies und einem Bogey hielt García seine engsten Verfolger Byeong-Hun An aus Südkorea, den Gewinner der BMW PGA Championship 2015, und den Franzosen Victor Dubuisson (beide -7) um einen Schlag auf Distanz.

„Das war wirklich eine schöne Runde“, meinte der Führende. „Die Bedingungen waren recht gut, der Wind hielt sich in Grenzen. Es hat durchgehend etwas genieselt, aber abgesehen davon war alles okay. Der Kurs ist klasse. Mit guten Abschlägen konnte ich mir einige Möglichkeiten erarbeiten, um mit dem Eisen anzugreifen. Das hat Spaß gemacht.“

Aus dem deutschen Trio, das bei der BMW Masters am Start ist, war Martin Kaymer am Donnerstag der bestplatzierte Spieler. Mit 69 Schlägen (-3) spielte er eine solide Runde und belegt den geteilten 18. Rang. „Auf den ersten neun Löchern hatte ich zwar einige Chancen, konnte aber nur wenige Putts machen“, sagte der zweimalige Major-Sieger. „Auf der zweiten Neun lief es dann besser. Natürlich will man sich immer eine solide Position erarbeiten, auch wenn man weiß, dass es hier keinen Cut gibt. Drei unter Par ist vollkommen in Ordnung. Ich bin weiterhin voll im Turnier dabei.“

Vorjahressieger Marcel Siem und BMW Golfsport Botschafter Max Kieffer spielten Par und belegen damit den geteilten 48. Platz. „Der Platz hat sich sehr lang gespielt. Entsprechend war es nicht so einfach, Birdies zu machen“, sagte Kieffer. „Abgesehen von meinen zwei Bogeys war mein Spiel ganz in Ordnung. Die BMW Masters ist ein großes und wichtiges Turnier zum Saisonende, bei dem man sich vielleicht auch noch einmal ein wenig mehr Druck macht als bei anderen Events. Morgen möchte ich definitiv wieder voll angreifen.“



Auch Siem, der 2014 in Shanghai den bisher größten Erfolg seiner Karriere gefeiert hatte, sieht für die kommenden Tage noch Steigerungspotenzial. Er meinte: „Ich war heute richtig motiviert, weil ich gestern beim Pro-Am richtig gut gespielt habe. Heute lief es dann jedoch nicht nach Plan. Aber wenn ich wieder so spiele wie gestern, dann ist vieles möglich. Ich kenne den Platz gut, und gerade auf den Par-5-Löchern kann man einiges herausholen.“

Der erfolgreichste Lokalmatador im 13-köpfigen Feld chinesischer Spieler war Zecheng Dou (-4) auf dem geteilten neunten Platz. In dieser Gruppe beendeten auch Stars wie Henrik Stenson (SWE), Ian Poulter (ENG) und Francesco Molinari (ITA) den Tag – und haben damit genauso wie Justin Rose (ENG, -5), den Fünftplatzierten im Race to Dubai, noch sehr gute Chancen, in den kommenden drei Tagen anzugreifen.

Am ersten Tag fand der neue BMW 750Li xDrive, den es bei dem ersten Ass an der 17. Spielbahn als Hole-in-One-Award für die Pros zu gewinnen gibt, noch keinen neuen Besitzer, auch wenn David Howell (ENG) den Schlag des Tages nur um wenige Zentimeter verpasste, als sein Abschlag unmittelbar vor dem Loch zum liegen kam. Mit dem neuen BMW 7er definiert BMW die zeitgemäße und zukunftsweisende Form eines exklusiven, luxuriösen Fahrerlebnisses neu. Wegweisende Technologien in den Bereichen Leichtbau, Antrieb, Fahrwerk, Bedienung, intelligente Vernetzung und Innenraum-Ambiente unterstreichen den Anspruch, das Maximum an Fahrfreude und Reisekomfort in einem Automobil zu vereinen.

Im BMW 750Li xDrive wird der neue, 330 kW/450 PS starke Achtzylinder-Motor mit der jüngsten Ausführung des intelligenten Allradantriebs kombiniert. Die gesteigerte Effizienz aller Antriebskomponenten führt zu einem Kraftstoffverbrauch (kombiniert) von 8,5 bis 8,3 Liter pro 100 Kilometer und CO2-Emissionen (kombiniert) von 197 bis 192 Gramm pro Kilometer. Der BMW 750Li xDrive beschleunigt in 4,5 Sekunden von 0 auf 100 km/h. In diesem Jahr wechselten bereits zwei spektakuläre Hole-in-One Cars den Besitzer: Bei der BMW PGA Championship gewann Chris Wood (ENG) einen BMW i8, sein Landsmann Andrew Johnston sicherte sich ein BMW M4 Coupé.

**Hinweis an die Redaktionen:** Online finden Sie die aktuellen Pressemeldungen, Pressemappen sowie für redaktionelle Zwecke rechtelfreies Bildmaterial zu BMW Golfsport unter: [www.press.bmwgroup-sport.com](http://www.press.bmwgroup-sport.com)

# **BMW Golfsport**



## **Pressekontakt:**

BMW Sportkommunikation  
Nicole Stempinsky  
Tel.: +49 (0)89 382 51584  
E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de  
Internet: [www.bmw-golfsport.com](http://www.bmw-golfsport.com)

## **Kontakt vor Ort:**

BMW Sportkommunikation  
Matthias Bode  
Tel.: +49 (0)151 601 61742  
E-Mail: Matthias-Benedikt.Bode@bmw.de  
Internet: [www.bmw-golfsport.com](http://www.bmw-golfsport.com)